

さざなみ

編集・発行
西尾市立
吉田小学校
PTA 広報



「宝は未来へ」卒業する皆さんに贈ることば

校長 嶋田 浩行

卒業を前にした皆さんに、吉田小の宝ってなんだろうと聞きました。そうしたら、多くの子が「笑顔」と「感じのいいあいさつ」そして「温かく明るい雰囲気」と教えてくれました。低学年のときに高学年の子に笑顔で接してもらえてすごく安心できた、運動会で学年関係なくみんなで勝利を笑顔で喜んだ、笑顔であいさつするといい気持ちになって、自然に笑顔になる、みんな仲良しで温かい雰囲気が好き。みんな吉田小のことが好きということが伝わってくる素敵なメッセージでした。実は私もみんなと同じことを「宝」と感じていました。私今今の吉田小が大好きです。そう思えることが嬉しいのです。皆さんは、この素敵な吉田小学校でいろんな先生たち、友だちに出会い、いろんなことを経験する中で大きく成長し、大切な宝も見つけました。ぜひ、この経験と宝を大切に次の道へ羽ばたいて行ってください。吉田小学校は、巣立ちゆく皆さんの未来をこの先もずっと見守り続けることでしょう。

ほら 足元を見てごらん これがああなたの歩む道

ほら 前を見てごらん あれがああなたの未来

6年間共に過ごした皆さんと一緒に卒業できる

ことを本当に嬉しく思います。

卒業おめでとうございます。



「大好きなみんなへ」

六年一組担任 神 彩葉

どんな時でも与えられた試練に一生懸命に向かっていくところがこの学年のいいところ。そして、とにかくうるさいところ。元気があって好きだよ。そんなみんなの成長を二年間、そばで見られたことがとても嬉しい。なかでも吉田 Show 発表会での頑張りが。五年生の時には全員の声そろった群読、六年生の今年には会場全体を感動に包んだ劇。一つのを造り上げる力はこの学年にも負けないものがあると思います。いいところだらけのみんなが大好きです。二年間ありがとう。

「何事もプラスに変えて」

六年二組担任 宮地 由加

学年目標「喜怒哀楽」。この目標を決めるとき、怒や哀は、マイナスな言葉だけれど、プラスの言葉に変えていて良い」という意見がありました。深く納得をし、何事も前向きにとらえてがんばる六年生にぴったりだと思ったこと、今でも覚えています。この一年間、吉田小学校の最高学年として、コロナ禍の中でも学校のためにできることを考え、実行してきました。何があってもめげずに努力をし、挑み続けたことが大きな成長につながりました。これから出会う困難にも、「喜怒哀楽」、プラスのパワーでがんばっていきましょう。

「一期一会」

三組担任 園田 亜梨沙

コロナ禍で、いろいろな行事や学校生活が変化した年でしたが、一つ一つできることを考え、前向きに取り組んで進もうとするのができる仲間がいることは幸せなこと。これから先、皆さんには多くの出会いがあります。今いる仲間や新しい仲間と衝突したり、励まし合ったりしながら、お互いに高め合ってほしいなと思います。そして人（仲間）との出会いを大切にしたい。いろいろな壁を乗り越えていってください。

「大切なもの」

四組担任 福田 健太郎

卒業おめでとうございます。いつも明るく、どんなことにも全力で取り組む姿、困っている人がいたら優しく声をかけている皆さんの姿をたくさん見ました。とても素敵でした。だれにでも得意なこと、苦手なことがあります。これから吉田小の仲間を大切に、お互いを認め合い、助け合いたいと思います。目標に向かってください。応援しています。

卒業生に聞きました 将来の夢は？

石田 裕翔
テレビでとても有名になるような外交官になりたい。

大西 諒河
みんなを幸せにする、エンジニアかプログラマーになりたい。

尾崎 詩愛
図書館司書になって、たくさん本を読んでもらいたい。

尾崎 瀬梨
お客さんに喜んでもらえるような美容師になりたい。

甲斐ひな妃
警察関係の仕事について、安全に暮らせる社会を作りたい。

兼子 和也
プログラミングでゲームを作って、みんなを楽しませたい。

市村 柑太
将来、お金をかせぐために、これからもしっかりと勉強していきたい。

上之段志裕
消防士になって、みんなを助けて守り、笑顔にしたい。

江口 暁翔
バスケットボール選手になって、シューターとして活やくしたい。

大村 悠晴
理系の勉強をして、生物学者になり、歴史に名を残したい。

加藤 乃愛
空港税関で働き、日本の安全、安心、笑顔を守りたい。

金澤 聖弥
航海士になって、海の景色をみて運転し、乗客さんを楽しませたい。

川上 菜子
子どもから大人まで、楽しませることができたい仕事につきたい。

神谷結愛来
妊婦さんが赤ちゃんを安心して産めるよう、全力でサポートする助産師さんになりたい。

小嶋 雪矢
動物を育てる人になって、元気で長生きさせたい。

佐藤ペドロ
バスケットボール選手になって、色々な大会に出れる選手になりたい。

澤口 結菜
ペットにも飼い主にも喜んでもらえるトリマーになりたい。

菅田 龍空
乗ったみんなが幸せな気持ちになれる、電車の運転手になりたい。

喜多見仁愛
たくさんのお客さんに、喜んでもらえる美容師になりたい。

小山 諒
漁師のような、自分にとってやりがいのある仕事につきたい。

柴田 彩名
お客さんがまた来たいと思える、ケーキ屋になりたい。

杉浦未良勇
水族館の飼育員になって、みんなに魚のことを知ってほしい。

鈴木 凰太
ケガや病気をしている動物を助けられる、動物看護師になりたい。

竹田 千洋
人を助けられる高性能なロボットを作るエンジニアになりたい。

谷川 楓
火事をなくしてみんなが笑顔で暮らせる、消防士になりたい。

田村 一晋
いろいろな大会で活躍できる、バスケットボール選手になりたい。

杉山藍空郎
調理師になって勉強し、日本一おいしいお店を開きたい。

鈴木 彩音
保育士になって、子どもたちを笑顔にする先生になりたい。

鈴木 智惺
お客さんが笑顔になり、だれでも輝ける美容系の仕事をしたい。

中嶋ひかり
書店員になって、本の楽しさやおもしろさを、たくさんの人に伝えたい。

伴 海里
工業デザイナーになって、みんなが使う家電をデザインしたい。

中島 章仁
みんなが笑顔になる、楽しいユーチューバーになりたい。

判治 哲紹
ダンサーになって、世界中の人がおどろくようなダンスをしたい。

判治菜々子
どんな病気でも治せる獣医になって、動物も人も喜ばせたい。

判治 希風
大勢の人に興味をもってもらえる絵を描く、イラストレーターになりたい。

伴野 里桜
小さい子からも人気がある、有名なピアノの先生になりたい。

判治 凌成
がん者さんを治すだけでなく、笑顔にできる医者になりたい。

樋口 朱哩
プロ野球選手になって活やくし、ゴールテングラブ賞をとりたい。

平山 凜香
子どもに好かれ、明るく笑顔がすてきな保育士になりたい。

藤井菜々海
インテリアデザイナーになって、住む人が落ち着く家を作りたい。

牧 采佳
建築家になって、みんなを笑顔や幸せでいっぱいにしたい。

平田 虹心
いろいろな人を喜ばせることができる、美容師になりたい。

藤本 結愛
小さい子たちを楽しませ、笑顔にできる保育士になりたい。

牧 風蒼
自分が描いたマンガを読んだ人が、笑顔になるマンガ家になりたい。

牧 百花
一人でも多くの人の命を救うことのできる、看護師になりたい。

増子 颯
ユーチューバーになって、みんなを笑顔にさせたい。

牧 啓太
身体だけでなく心も治して、がん者さんを笑顔にできる、最高の医者になりたい。

牧 由記乃
病気になった人が、元気で笑顔になれる看護師になりたい。

松島 奨樹
おもちゃを作る人になって、子どもたちに夢と笑顔を与えたい。

三木愛優菜
医者になって、病気やけがで困っている人を、自分の手で救いたい。

渡辺ちえみ
病気や高齢者の人などを助ける、医者になりたい。

白松愛優美
動物がいつでも健康に過ごせる、獣医になりたい。



村田 笑麻
おいしいパンを作って、町中で一番有名なパン屋になりたい。

渡邊 璃音
動物看護師になって、かけがえない動物を、危機から救いたい。

♪ 学校の日 ♪ 1 月 2 2 (土)

(食育授業)

お箸の持ち方、栄養バランス、災害時の食事など、各学級で食育の勉強にしっかり取り組みました。



◀ おはし名人になろう！
正しい持ち方使い方勉強し、実際に箸を使ってスポンジや豆をつかみ、練習しました。
名人になれたかな(^_^)



◀ 3つの元気っ子を
探そう！
食品を赤・黄・緑の3つのグループに分け、バランスのよい食事について考えました。

▲ 野菜を食べよう！
野菜の良さを知り、必要量を実際の野菜で確かめる勉強をしました。
野菜を食べると、体の調子が整い病気になりにくいなど、良いことがたくさんあることがわかりました。

(う ・ m y 弁当)

どの子も笑顔で、自分の作ったお弁当をおいしそうに食べていました。ご家庭でのアドバイスやご協力に感謝いたします。



大切に使用させていただき
ありがとうございます。

- テント
- 厄年会より
- 一輪車五台・竹馬二対

第七十五回卒業生より

ご寄附

